

命を守るために緊急メッセージ

去る令和6年8月30日、三郷市内において2件の交通事故が発生し、3名の尊い命が犠牲となりました。

三郷市は今年に入って5名の方が交通事故によりお亡くなりになったことから、より厳格な交通安全対策が求められます。

尊い命を守るために、すべての方が交通ルールを守り、事故を起こさず、そしてあわないようにしてください。

安心して暮らせるように、皆さまのご理解とご協力をお願いします。

【運転者の皆さんへ】

- ・横断歩道では歩行者に道を譲りましょう。
- ・夜間は視界が悪いです。スピードを出すと、飛び出す歩行者を避けられません。
- ・交差点等、見通しの悪い場所では徐行しましょう。

【歩行者および自転車に乗る皆さんへ】

- ・信号および横断歩道のない場所での横断は大変危険です。また、横断歩道でも必ず左右の安全を確認して横断しましょう。
- ・夜間の外出は遠目からでも目立つように明るい色の服を着ることを心がけて、反射材など光るものを持ちましょう。

皆さま一人ひとりの思いやりとルール尊重の意識で、命は守られます。より一層の交通安全に努めていただきますようお願いいたします。

令和6年9月10日

三郷市長 木津 雅晟
吉川警察署長 江田 浩之